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前回（1094回例会）の記録
平成24年11月８日（木）

■ゲスト
 進　和美氏 

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　22名
 本日出席者　17名
 欠 席 者 数 5名
 出　席　率　77.27%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　４名
　メイクアップ　　２名
　欠　席　者　　２名
　修正出席率　82.61%→　91.30%
●メイクアップ
　若松、長野（定）

●欠席者
　矢頭、松本  

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「シロアリ駆除と家屋の管理について」
 三協消毒　猿渡　義孝氏
◎次回例会プログラム 社会奉仕　「向笠公園清掃」

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  浪 治  　豊　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　  あすという日が

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏

　先週、久しぶりに大分に行きましたが、
駅周辺の様変わりには目を見張りました。
九州の県庁所在地で正直やや目立たない存在が佐賀市と
大分市かもしれません。特に、大分市は全国的に有名な
別府や由布院の陰でイメージすら湧かない県外者も多い
と聞きます。その大分市で今「100年に一度」の大規模
な都市改造計画が進んでいます。駅周辺にはマンション
がいくつも建設中で、高架になった新駅ビルも2015年
春にオープンとの事です。ＪＲ九州によりますと、駅ビ
ルは地下１階、地上22階建てで、１階から４階は専門店
やレストランそれにおよそ10のスクリーンを持つシネコ
ンが入る予定で、９階から19階には200室のホテルを開

業するほか、20階以上には露天風呂など温泉施設を設け
るそうで、総事業費は150億円になると公表しています。
これに合わせ、大分市も駅南側に新しい顔づくりの一環
として、幅100メートル延長444メートルのシンボルロー
ドを造成し約６割を公園にするそうです。北側も現在
ロータリーを改修していますが、片側３車線の大通りを
２車線にして歩道を広げるとの事、街の表情が一変しそ
うです。かっての産業都市大分も、例にもれず中心部の
空洞化が目立ちます。新しい駅ビルは人の流れを中心部
に呼び込む中核施設としての役割が期待されますが、地
元では「町の重心が北から南に移る」「車のアクセスが
不便になり人が寄り付かなくなる」といった不安の声も
聞こえます。要は街の整備を「にぎわい創出」につなげ
られるかどうかだと思います。
　大分市は生誕100周年の記念事業として、キリシタン
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大名大友宗麟にちなんだモニュメントを計画していると
の事、県外者があっと驚く仕掛けが欲しいものです。い
かに立派な施設でも歩く人が少なくては意味がありませ
ん。「眠れる街大分」を返上し「新幹線がなくても来た
い街大分」にするようなアイデアを関係者に望みたい。
 
◎幹事報告　幹事　辛嶋　崇 

●例会変更　別府東RC
●週報受理　本渡RC、天草中央RC、中津

中央RC、杵築RC
●週報お礼　壽崎パストガバナー
●幹事報告
・「第1回親睦囲碁大会開催」のご案内
・ロータリアン誌（英文）
・クラブ研修リーダー育成セミナー開催のお知らせ（予

告）
・中津中央RCより12月例会プログラム
  
◎委員会報告

社会奉仕担当　松本会員

11月22日の向笠公園の清掃の出欠を出していない人は、
回覧しますので出欠を出してください。
渡邉会長

先週の理事会で次期の理事候補者指定委員5名を決めま
した。
職業奉仕担当　梶原会員

12/6に１回目の私の職業奉仕について5名の会員に卓話
をお願いしています。
１人５分程度で職業に対する考え方等をお話下さい。  

◎ニコニコボックス　担当：ロータリー情報担当 委員会

〔辛嶋幹事〕孫が誕生しましたので、太宰府までお参りに
行きましたが、ちょうど７・５・３と重なっておりまし
て、すごい人出でした。

〔渡邉会長〕進さんに今日は酸素カプセルの話をして頂き
ます。よろしくお願いいたします。

〔出納会員〕先日合同新聞の福祉賞をいただきました。元
会員の三浦専務にもお祝いを頂きました。

〔小野会員〕ニコニコします。
〔二反田会員〕進さんは商工会議所の青年部でご一緒させ
て頂きました。今日は楽しみにしています。
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◎ゲスト卓話

　「酸素カプセルについて」
酸素カプセルサロン　メディカルO2

中津癒しの森 　進　和美氏


